

Protokollauszug

aus der
gemeinsame Sitzung der Stadtvertretung Grevesmühlen und
der Gemeindevertretung Upahl
vom 28.06.2022

Top 7 Anfragen und Informationen der Stadtvertreter

Herr Achilles macht auf den Bestand von Jakobskreuzkraut am Regenrückhaltebecken Upahl aufmerksam. Aufgrund der Gefahren für die Gesundheit bittet er den ZVG hier häufiger zu mähen. Herr Springer hat dies bereits mit dem Verantwortlichen des ZVG besprochen. Ihm wurde zugesagt, dass hier ein Dienstleister tätig wird. Nachdem Frau Boldt als Gast Rederecht erhält, macht sie deutlich, dass aufgrund naturschutzrechtlicher Vorgaben ein enger Zeitraum für die Mahd zur Verfügung steht.